

院長就任挨拶



八雲総合病院 院長

三田 昌輝

八雲愛

患者さんを愛し、
地域の住民を愛し、
八雲を愛する

このたび、八雲総合病院長へ就任いたしました。

院長という大役を拝命し、その重責に身の引き締まる思いであるとともに、職員一丸となり自治体病院としての責務を全うし、八雲総合病院と地域医療の発展のため尽力する決意をしております。

地域再生が叫ばれる中、当院は「地域の皆さんから信頼され、満足される医療を提供する」を病院理念に、地元へ貢献できる病院を目指し、歴代の院長は、地域と共に歩む姿勢を貫いております。そのような中で、私は病院理念を実践するために、「八雲愛患者さんを愛し、地域の住民を愛し、八雲を愛する」をサブ・テーマに掲げ、職員一同、より親密に八雲町や住民の皆様との繋がりをもって

こうと考えております。

安心して受診できるように、さらなる研鑽、機能強化を図ることは当然のことでありますが、医療は人と人との関わりの上に成り立っております。職員が地元の患者さん、住民の皆さんを愛し、八雲を愛さずに、地元の皆さんがどうして病院を愛してくれるでしょうか。地元の皆さんから愛される病院にならなくては、どんなに、規模が大きくても、診療科が充実していてもいけません。

今後、職員一同、いろいろなアイデアを出しながら、八雲総合病院のさらなる発展を期す所存ですが、皆様方のご指導やご支援も不可欠です。地元を愛し愛される真の地域センター病院を目指してまいりますと存じます。



八雲総合病院

新任 医師紹介

4月より八雲総合病院へ赴任された医師を紹介いたします

なお、3月31日付けで退職された医師は次のとおりです。
齋藤博紀(外科)、大須賀崇裕(内科)、朝倉啓文(小児科)、玉城 良(臨床研修医)



小児科医長

道南で勤務するのは3回目ですが、八雲町には初めてです。お子さんのことで困ったことがあれば、お気軽にご相談いただければと思います。

しんたに
新谷 紀亨



外科医長

この3月までNTT東日本札幌病院で腹腔鏡手術を中心に外科診療を行ってまいりました。地域の皆さまに良質な診療を提供できるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。

みうら
三浦 たくみ



臨床研修医

初期臨床研修医の竹吉大輔と申します。少しでも地域の皆様のお役に立てるよう、努力していきます。2年間よろしくお願致します。

たけよし
竹吉 大輔



内科医長

4月に北海道がんセンターからこちらで働かせてもらう事になりました。胃カメラ、大腸カメラなど一度受けに来てください。

おがかわ
岡川 泰